



EL ASESOR DE NACIONES UNIDAS Jeffrey Sachs visitó la Universidad Alberto Hurtado

El también académico dictó una charla donde destacó la encíclica Laudato si' del Papa Francisco, que cumple diez años desde su lanzamiento.

La Universidad Alberto Hurtado (UAH) recibió al economista Jeffrey Sachs, asesor de Naciones Unidas y académico de la Universidad de Columbia, en una charla sobre desarrollo sostenible, justicia social y paz.

"Hoy necesitamos perseguir activamente el bien común como nuestro enfoque central", afirmó Sachs, subrayando que "ninguna parte de la sociedad debería quedar atrás en el bienestar básico. Esa es la esencia del bien común". En ese contexto, advirtió que "tenemos 193 miembros de Naciones Unidas peleándose entre ellos y llevándo-

nos a muchas amenazas y catástrofes". Destacó además el rol de las universidades frente a la crisis climática: "El conocimiento puede detener o reducir el cambio climático, y para ello se requiere de universidades, investigadores, estudios, desarrollos. Lo podemos resolver".

Sachs también valoró la tradición intelectual jesuita como "primera red global de conocimiento" e instó a las nuevas generaciones a "tender puentes donde los gobiernos levantan muros". También destacó la encíclica Laudato si', calificándola como "una notable combinación entre teología, ética, ciencia climática y política práctica, que llevó a consagrar el Acuerdo de París".

Al cierre, el rector Cristián del Campo SJ le obsequió el libro "Social Morality" que reúne en una traducción al inglés los escritos fundamentales de San Alberto Hurtado sobre moral social, editado por Scott FitzGibbon y Fernanda Soza.



"Hoy necesitamos perseguir activamente el bien común como nuestro enfoque central".

Jeffrey Sachs, asesor de Naciones Unidas y académico de la Universidad de Columbia.



La conferencia se realizó en el Aula Magna de la Universidad Alberto Hurtado.

Antonia Larrain, vicerrectora académica; Cristóbal Madero SJ, vicerrector de Integración, ambos de la UAH; Sonia Sachs; Jeffrey Sachs, economista de la Universidad de Columbia; Cristián del Campo SJ, rector, y Macarena Rodríguez, académica de la Facultad de Derecho, ambos de la UAH.



José Miguel Burmeister, Matías Eguiguren; Valentina Insulza, de Filantropía y Proyectos Sociales de la UAH, y Sandro Solari.



Jaime Ruiz-Tagle, Beatriz García-Huidobro, editora ejecutiva de Ediciones Universidad Alberto Hurtado; Verónica López y Andrea Eluchans, directora de Filantropía y Proyectos Sociales de la UAH.



Paula Susacasa, directora de Comunicaciones y Extensión; Lucía Stecher, académica de la Facultad de Filosofía y Humanidades, y Juan Manuel Garrido, director del Doctorado en Filosofía, todos de la UAH.



Daniel Castillo, jefe de Cooperación Internacional, y Sandra Accatino, directora del Departamento de Arte, ambos de la UAH, junto a José Manuel Salinas.



María Teresa Johansson, directora del Magister en Literatura Latinoamericana de la UAH, junto a Diego Urrejola, director ejecutivo de Fundación Cosmos, y Marisol Latorre, decana de la Facultad de Educación de la UAH.



Eduardo Saavedra, decano de la Facultad de Economía y Negocios, junto a María de Lourdes Velásquez, miembro del Directorio, y Macarena Rodríguez, académica de la Facultad de Derecho, todos de la UAH.

Antonia Larrain, vicerrectora académica de la UAH; Sonia Sachs; Jeffrey Sachs, economista de la Universidad de Columbia, y Cristián del Campo SJ, rector de la UAH.